samente por el gobierno de Cárdenas. Están participando abiertamente en la campaña electoral, lanzando a ciertos candidatos reaccionarios y respaldando a elementos opuestos a Cárdenas. Están apoyando financieramente a la prensa reaccionaria, y realizan trabajo de agitación, haciendo causa común con Calles y otros elementos que fueron expulsados de México, así como con aquellos que todavía están ahí.

Cárdenas invitó a la delegación internacional que asistió al Congreso del PC, compuesta por los 3 delegados norteamericanos y el Camarada Roca, que era el delegado del partido de Cuba, para que lo visitaran junto con Laborde y discutimos con él las relaciones estadounidenses-mexicanas, etc. También tuvimos una conferencia con Lombardo Toledano acerca de varios aspectos de las relaciones y actividades conjuntas, así como lo relacionado con el periódico que la CTM está publicando y otros asuntos de publicaciones conjuntas.

Ver la referencia a la publicación.

Visitamos a la Sra. Prestes y nos hizo algunos pedidos. Cárdenas la ha invitado a ella y a los niños dos veces para que lo visiten a él y a su familia, y ha manifestado su disposición a ayudar en la liberación de Prestes y de su esposa. Ver cartas de la Sra. Prestes.

DOCUMENTO 43

Vittorio Codovilla, intervención en los trabajos preparativos para organizar el Congreso Extraordinario del PCM, México, 14 de diciembre de 1939, enviado al Comintern. RGASPI, fondo 495, reg. 17, exp. 122.

copia 4 ej. CP. 11.IV.40 Estrictamente confidencial